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事務局 ： 上郡町商工会館内 
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点鐘・ソング 喜寿祝 

君が代・奉仕の理想 三浦会員 

来客・来訪会員紹介 

 

なし 

歓迎歌 

      なし 

お祝い 

会員誕生日 結婚記念日 配偶者誕生日 

大岩・三浦・山本・柳原・ 

岡本会員（欠席） 

三浦・名田会員（欠席） 高見・柳原・江見会員 

 

   

 

出席報告 

会員数 出席者数 MU数 免除 欠席者数 出席率(%) 前々回修正出席率(%) 

28 21 3 1 3 89.28 92.85 

 欠席会員：岡田会員・岡本会員・難波会員 

mailto:kamigori@gold.ocn.ne.jp
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会長の時間 

1 月に緊急で 2 回の例会を中止させていただきましたが、無事に再開の運びとなりました。コロナ

第 8波も少しずつ、全国的に感染者の縮小がみられるようでひと安心です。 

先週の大雪は皆様大変な思いをされたのではないでしょうか。三日月の自宅周りでも、30cm 以上

の積雪があり、寒さや毎晩の雪降りの連続で 3日間自宅にこもり切りでした。車が出せるように、雪

かきをいつ以来か記憶にありませんが、すこしずつ行いました。 

会長の任期も後 5か月となり、何とか任期全う出来ればと思います。本日は中間報告を後でさせて

いただきますので、よろしくお願いします。 

 

幹事報告 

〇ガバナー事務所より下記の書類が届いております。 

1．第 43回 RYLAセミナーの案内 

2．地区大会追加登録のお願い 

3．地区大会 信任状ご提出の依頼 

4．第 2680地区ローターアクト青少年交流会の案内 

5．地区補助金プロジェクト見学訪問の案内 

6．2023年 会長エレクト研修セミナーの案内 

〇龍野 RCより例会変更のお知らせが届いております。 

2月 09日（木） ⇒ 夜間例会 

2月 23日（木） ⇒ 休会 

〇赤穂 RCより週報をいただいております。 

〇（株）クマヒラ様より、「抜萃のつづり その八十二」をいただいております。 

 

各委員会報告 

青少年奉仕委員会 

RYLAセミナーが 3/18～3/21まで開催されます。ご参加希望の方は申し出ください。 

 プログラム委員会 

2月の予定  2/10  外部スピーカー 塚崎様 

          2/17  会員スピーチ  宮本会員 

         2/24  社会奉仕委員会 

 

審議事項 

特になし 

 

本日のプログラム 

≪スピーチ≫   中間報告  江見会長 

1月 13日の例会は欠席いたしましたので、本日、報告をさせていただきます。 

昨年 7 月よりの新年度が開始されました。しかしながら、新型コロナ第 7 波により、8 月・9 月約 2

か月間の例会が休会となり、吉岡前ガバナーの卓話を予定した例会も中止せざるを得なくなり、誠に

残念でした。 
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しかしながら、会員の皆様のご協力のもと、10月のガバナー公式訪問を無事に終了し、親睦委員長

のご尽力により、3年ぶりに新入会員 5 名の参加で、何とかまとめての歓迎会を開催できました。又

クリスマス家族例会も 3年ぶりに、盛大に開催されて、大変良かったと思います。青少年奉仕委員長

のもと、ボーイスカウト上郡第一団との共同で千種川清掃奉仕参加、上郡ジュニアソフトテニスクラ

ブ・ファミリーテニス大会への支援及び参加、社会奉仕委員長のもと、献血事業の支援、全国交通安

全運動・街頭指導等への参加、コロナ前への活動に徐々に復帰して来たと思います。 

今年度より、例会時間は当初計画の短縮例会の 45 分間に戻りましたが、例会席次は学校方式で、

食事もコロナ対応のままですが、ハイブリット例会の機材も完備されましたので、下半期も同じ形式

で例会を進めたいと考えます。又、3 月に地区大会、IM が 4月に予定されています。当クラブの 60

周年記念事業も日程は未定ですが予定されています。感染対策に十分に配慮しながら下期活動を行い

たいと思います。6月の最終例会を 3年ぶりに開催し、今年度を無事に終了する事を願っております。 

会員の皆様のご協力よろしくお願いします。 

 

≪会員スピーチ≫   国際奉仕員会    村山委員長 

最初に、当ロータリークラブの国際奉仕としての活動として予定しておりました「日本語学校との

交流」について、報告させていただきます。 

1月 20日、池田会員、高見会員と共に日本語学校に赴き、3年ぶりに交流を実施することになりまし

た。高見会員のご協力のもと講演を考えておりましたが、最終的に、日本語学校の令和 5年 3月に卒

業される生徒を対象に職場見学を 2月 8日に行うことになりました。その場において、日本語学校へ

の寄附も行う予定にしております。 

昨年 11 月 13 日に実施されました国際奉仕セミナーに出席して、「国際奉仕について」、「グローバ

ル補助金」等の説明がされました。 

国際奉仕とは、「様々な情報、他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動やプロジ

ェクトに協力することで、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培い、国

際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動からなるものです。ポリオ・プラスへの貢献

から、青少年交換生の派遣国での異文化適応の支援まで、さまざまな活動がこれに当てはまります。」

と説明されていました。 

当ロータリークラブにおいては、先ほど実施について報告しました日本語学校との交流が国際奉仕

活動として行えるところかなと思いました。 

次に、グローバル補助金、地区補助金についての説明がありましたが、当クラブにおける活動は困

難であると考えます。国際奉仕セミナーに行きましたが、実際のところよく理解できておりません。 

今後、ロータリークラブでの活動を通して、少しずつ理解を進めていきたいと思っています。 

 

ニコニコ箱・親睦箱 

江見会長・・・新型コロナ第 8波少しずつ収まりかけ、一安心です。 

石原会員・・・お久し振りです。 

柳原会員・・・女房共々誕生祝い有難うございます。 

三浦会員・・・誕生日・結婚記念日自祝。 

山本会員・・・誕生月自祝。 

大岩会員・・・66回目の誕生日を 21日に迎えます。山本さんと同じ日です。 
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ゴルフもいつまでたっても追いつけません。 

宮本会員・・・皆様、お久し振りです。そして、祝 孫誕生。 

大澤会員・・・例会再開を祝して。 

深澤会員・・・久し振りのような気がします。皆さん、良い年になりそうですか? 

辻 会員・・・例会に寄せて。 

寺本会員・・・大雪大変でしたね。 

髙見会員・・・例会に寄せて。三浦会員、喜寿おめでとうございます。 

朝来会員・・・今日は節分です。去年と同様多くの注文を頂きました。 

村山会員・・・先月はコロナに始まりコロナに終わる月となりました。 

箸蔵会員・・・あっという間に睦月が終わってしまいました。今日は節分です。 

夜中に拝みましたがそれほどの寒さではありませんでした。 

塚崎会員・・・びっくりしました。上郡には雪がない!! 

 

ニコニコ箱    １３，０００円 

親 睦 箱    ２７，０００円 

合   計    ４０，０００円 

 

 


